



Foto Stefan Tschumi

Andermatt, 18. März 2018

AndermattLive! 2018

Das Festivalteam ist glücklich mit der vierten Ausgabe

Mit strahlendem Wetter am Freitag und 20 cm Neuschnee am Samstag konnte die vierte Ausgabe des AndermattLive!-Festivals reibungslos umgesetzt werden. Die Konzerte auf der neuen Snow Stage in der SkiArena Andermatt Sedrun wurden im Bergrestaurant Nätschen präsentiert, welches sich schnell mit begeisterten Zuschauern füllte.

Die 16 Konzerte im Rahmen des Abendprogramms von AndermattLive! 2018 sind erfolgreich über die Bühne gegangen und haben beim Publikum sehr gute Resonanz ausgelöst. Bei einer neuen Gesamtkapazität von drei Stages im Dorf mit 1200 Personen, haben sich die Veranstalter über 1100 Besucher – mit einem restlos ausverkauften Samstag Abend und einem fulminanten Auftritt von Stefanie Heinzmann – gefreut.

Der Verein AndermattLive! ist sehr glücklich mit dem vierten Festivaljahr und hat entschieden, das Projekt auch für die weitere Zukunft mit Freude zu gestalten.

Die fünfte Ausgabe von AndermattLive! wird auf den 15. und 16. März 2019 geplant.



Am Freitag wurde der Band THE TEMPERANCE MOVEMENT (UK) der vierte AndermattLive!-Award übergeben; um ihren EU-Tourstart in Andermatt zu honorieren, wurde der Band ein Urner Bergkristall mitgegeben, welcher von nun an mit der Band im Tourbus mitreist.

Der Verein AndermattLive! bedankt sich von ganzem Herzen bei allen Partnern, Helfern und Zuschauern für die grossartige Unterstützung und schickt liebe Grüsse aus Andermatt

Jenny Russi

Shane Lutomirski